

## Les Gaulois et le schmilblick

Dans le petit village gaulois, après une nuit agitée, les druides ont du mal à sortir du lit, surtout Panoramix accablé par une sévère dysanie. Toujours en pyjama, les cheveux en bataille, il fait preuve de dilettantisme en accueillant un esquimau venu faire un stage chez eux.

Astérix, toujours prêt à faire diversion pour éviter un débat avec Bonemine sur ses chaussettes sales, annonça avoir découvert un schmilblick étrange en pêchant des sardines dans le ruisseau.

Pendant ce temps, Obélix poursuivait Idéfix qui avait décidé, pour une quelconque raison, de faire de la trottinette avec un bouclier romain. Le pauvre chien, instable sur ses pattes, finit par atterrir sur le coccyx d'Assurancetourix.

Falbala persuadée qu'elle était la réincarnation d'une druidesse, accusa tous les hommes du village de souffrir d'anosognosie, car aucun ne semblait remarquer qu'ils étaient, selon elle, complètement inutiles sans les femmes.

Le soir venu, tout le monde se réunit autour du feu, le schmilblick planté au centre du village, décoré de chrysanthèmes et coiffé d'un vieux casque romain. On ne sut jamais à quoi il servait, mais il faisait une excellente table pour poser les sangliers grillés.